

# DESCUBRIR

# Turquía

a través de **Erasmus+** oportunidades



Un fiable  
**SOCIO ERASMUS+**



## SOBRE NOSOTROS

Cengiz Education Project Consulting, fundada en 2010 por el profesor técnico Ömer Cengiz en Ankara, Türkiye, es reconocida por su experiencia en actividades de movilidad Erasmus+ en Türkiye y 12 países de la UE. Al ofrecer una amplia gama de servicios, que incluyen observación laboral y organización de pasantías estudiantiles, la institución tiene como objetivo mejorar las habilidades personales, sociales y profesionales a través de metodologías educativas innovadoras y atractivas.

La empresa organiza diversos cursos y sesiones de formación en campos como Educación Digital, Educación al Aire Libre, STEM, Educación Ecológica, Aprendizaje Invertido, Drama Creativo, Aprendizaje Basado en Problemas y Proyectos, Aprendizaje Semipresencial, Coaching Académico y estrategias para la integración de Refugiados y Los niños inmigrantes y la prevención del abandono escolar prematuro. Estos programas están diseñados para fomentar una combinación de conocimientos teóricos y aplicaciones prácticas, realizadas por un entorno de aprendizaje de apoyo, positivo y respetuoso.

Los participantes en el programa disfrutan de una rica experiencia cultural, oportunidades de establecer contactos y apoyo logístico integral que incluye traslados al aeropuerto, alojamiento, comidas y programas culturales, lo que garantiza un viaje educativo enriquecedor y sin interrupciones. Con un proceso de solicitud transparente y un compromiso con la comunicación efectiva y el asesoramiento personalizado, Proyecto Cengiz se consolida como un destino privilegiado para el desarrollo profesional en el marco de Erasmus+.



# CURSOS DE FORMACIÓN DOCENTE

Como empresa muy arraigada en el ámbito de la formación del profesorado en el marco de los proyectos Erasmus+ KA1, nuestro compromiso va más allá de la mera educación; Nuestro objetivo es revolucionar la forma en que los educadores enseñan en el siglo XXI. Al equiparlos con habilidades pedagógicas de vanguardia y un conjunto integral de conocimientos, allanamos el camino para una nueva era de excelencia docente. Nuestros cursos están cuidadosamente elaborados, teniendo en cuenta las demandas en constante evolución de la educación moderna. Profundizamos en una gran variedad de temas críticos, que van desde la aplicación de metodologías de enseñanza innovadoras y la mejora de la alfabetización digital hasta el dominio de técnicas efectivas de gestión del aula y la adopción de estrategias para una educación inclusiva.

Nuestros programas son más que simples cursos educativos; son una puerta de entrada a un mundo de colaboración internacional e intercambio cultural. Los participantes de nuestros programas no solo perfeccionan sus capacidades profesionales sino que también se sumergen en un rico tapiz de perspectivas culturales. Esta invaluable experiencia internacional amplía sus horizontes, aportando nuevos conocimientos y diversidad a sus prácticas docentes. Alienta a los educadores a cultivar una perspectiva global en sus estudiantes, preparándolos para un mundo interconectado.

Al embarcarse en este viaje transformador con nosotros, los educadores no solo elevarán su destreza docente sino que también contribuirán a construir un panorama educativo más inclusivo, innovador e interconectado. Nuestra misión es fomentar un entorno donde los profesores se inspiren continuamente para alcanzar la excelencia, innovar en su pedagogía e inspirar a sus estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Únase a nuestra comunidad de educadores con visión de futuro y dé el primer paso para enriquecer su carrera docente y generar un impacto duradero en la vida de sus estudiantes.

## TÍTULOS DE LOS CURSOS

- Educación en línea en la era digital
- Educación al aire libre: exploremos fuera de la escuela
- Educación STEM para escuelas más innovadoras
- La Educación Ecológica: Creemos Ecoescuelas
- Aprendizaje invertido: creemos un entorno de aprendizaje centrado en el estudiante
- Drama creativo: potenciemos la creatividad
- Aprendizaje combinado: creemos un entorno de aprendizaje híbrido
- Coaching Académico
- Integración de niños refugiados e inmigrantes
- Prevenimos el abandono escolar prematuro
- Aprendizaje basado en problemas
- Aprendizaje en base a proyectos



## OBSERVACIÓN DE PROFESIONALES

El seguimiento laboral Erasmus+ ofrece a los participantes una valiosa oportunidad de sumergirse en diversas culturas laborales y aprender las mejores prácticas de la industria, enriqueciendo así su experiencia profesional y ampliando sus conexiones globales. Esta experiencia práctica les permite presenciar e involucrarse en el funcionamiento diario de organizaciones en el extranjero, fomentando una comprensión de diversos estilos de trabajo, técnicas de gestión y estrategias de resolución de problemas. Más allá de mejorar las habilidades profesionales, el seguimiento laboral aumenta la conciencia cultural y la empatía, equipando a los participantes con la adaptabilidad necesaria en un lugar de trabajo globalizado. A través de la participación y la observación activas, las personas no sólo obtienen conocimientos sobre su campo sino que también desarrollan cualidades esenciales para la colaboración internacional y el crecimiento personal.

Dependiendo del contenido y los objetivos del proyecto, el período de observación laboral se puede organizar en una variedad de entornos, incluidas escuelas, instituciones públicas y empresas. Esta flexibilidad garantiza que los participantes puedan participar en las experiencias que sean más relevantes y beneficiosas para sus necesidades de desarrollo profesional. Ya sea observando métodos de enseñanza en un aula extranjera, comprendiendo el funcionamiento de una institución pública o aprendiendo las estrategias operativas de una empresa internacional, los participantes obtienen conocimientos invaluable que contribuyen a su crecimiento profesional y personal, allanando el camino para el éxito futuro en un mundo cada vez más interconectado.

Con 14 años de experiencia facilitando oportunidades de observación laboral en 10 países, nuestra empresa se ha ganado una reputación de excelencia en la reducción de brechas profesionales y el fomento del entendimiento intercultural. Nuestro compromiso de brindar a los participantes una experiencia rica e inmersiva nos ha permitido ser testigos de cómo innumerables personas prosperan en diversos entornos laborales, adquiriendo no solo perspicacia profesional sino también habilidades invaluable para la vida. El éxito de nuestros programas radica en nuestra planificación meticulosa, la combinación personalizada de los participantes con las organizaciones anfitrionas y el apoyo continuo durante todo el proceso de observación laboral. Esta dedicación garantiza que cada participante se beneficie de una experiencia de aprendizaje única que es a la vez enriquecedora profesionalmente y transformadora personalmente.





## PASANTÍA

Las actividades de prácticas incluidas en los proyectos de movilidad Erasmus+ KA1 desempeñan un papel fundamental a la hora de cerrar la brecha entre las teorías académicas y sus aplicaciones prácticas en escenarios del mundo real, enriqueciendo así significativamente la trayectoria educativa de sus participantes. Estas pasantías presentan una oportunidad única para que los estudiantes y profesionales emergentes profundicen en el aprendizaje experiencial que está directamente relacionado con sus actividades académicas o sus futuras trayectorias profesionales. Sin embargo, la singularidad de estas oportunidades se ve amplificada aún más por la exposición a entornos culturales y profesionales variados, que ofrecen una perspectiva más amplia de su campo de interés.

Nuestra organización está profundamente comprometida a facilitar estas experiencias enriquecedoras emparejando metódicamente a estudiantes de secundaria vocacional de un espectro diverso de especialidades con empresas y organizaciones que no solo coinciden con sus aspiraciones profesionales en evolución sino que también apoyan sus necesidades de desarrollo individual. Este proceso de emparejamiento personalizado está diseñado para garantizar que cada pasantía sea un paso hacia el cumplimiento de los objetivos educativos y profesionales del participante.

Además, estas pasantías sirven como un canal vital para el crecimiento personal, permitiendo a los participantes perfeccionar habilidades sociales esenciales como la comunicación efectiva, el trabajo colaborativo en equipo y la resolución estratégica de problemas, todo dentro del contexto enriquecedor de la exposición internacional. El desarrollo de estas habilidades es crucial, ya que son muy valoradas en el mercado laboral global.



Nuestro objetivo final es organizar pasantías que hagan más que simplemente complementar las habilidades y conocimientos técnicos de los participantes. Nuestro objetivo es fomentar el desarrollo de personas integrales y culturalmente astutas que no solo estén equipadas con un sólido conjunto de habilidades profesionales sino que también estén preparadas para navegar y sobresalir en una fuerza laboral globalizada. Al garantizar que los participantes emerjan de estas pasantías con una combinación de competencia profesional y un profundo aprecio por la diversidad cultural, contribuimos a formar personas que estén listas para hacer contribuciones significativas en sus respectivos campos y a la sociedad en general, aceptando los desafíos y oportunidades de un mundo interconectado.



## MOVILIDAD ESTUDIANTIL

Nuestra empresa se enorgullece de promocionar los servicios que ofrecemos para las actividades descritas en la movilidad Erasmus+ de Educación Escolar. Los estudiantes pueden participar en las siguientes actividades de movilidad:

- Movilidad grupal para estudiantes escolares (de 2 a 30 días con al menos dos estudiantes por grupo)
- Movilidad formativa de corta duración para estudiantes (de 10 a 29 días)
- Movilidad educativa de larga duración para estudiantes (de 30 a 365 días)

Además de la movilidad física, todas las actividades de movilidad estudiantil se pueden combinar con actividades virtuales. Las duraciones mínimas y máximas especificadas son aplicables al componente de movilidad física.

Las actividades implementadas deben cumplir los siguientes requisitos cualitativos:

**Movilidad grupal para estudiantes escolares:** un grupo de estudiantes del colegio de envío puede dedicar tiempo a aprender junto con sus compañeros de otro país. La escuela de envío debe diseñar las actividades de aprendizaje en colaboración con una escuela asociada en el país anfitrión. Los profesores u otro personal educativo cualificado de la escuela de envío deben acompañar a los estudiantes durante toda la actividad y guiar sus procesos de aprendizaje. Si es necesario, otros adultos también pueden actuar como acompañantes para apoyar a los profesores acompañantes.

**Movilidad de aprendizaje a corto plazo para estudiantes:** los estudiantes pueden pasar tiempo en el extranjero estudiando en una escuela asociada o realizando prácticas en otra organización relevante. Se debe definir un programa de aprendizaje individual para cada participante. Se podrá organizar una movilidad de un mínimo de 2 días, especialmente para los participantes con menos oportunidades, siempre que esté justificado.

**Movilidad de aprendizaje a largo plazo para estudiantes:** los estudiantes pueden pasar tiempo en el extranjero para estudiar en una escuela asociada o realizar prácticas en otra organización relevante. Se debe definir un programa de aprendizaje individual para cada participante. La formación previa a la movilidad es obligatoria para todos los participantes y se proporcionarán subvenciones adicionales para apoyo institucional y lingüístico.





## SERVICIOS DE LOGISTICA

La importancia de los servicios logísticos en los proyectos de movilidad Erasmus+ KA1 es fundamental, ya que son parte integral de la ejecución exitosa y la experiencia general de estas iniciativas educativas. La planificación y el apoyo logístico eficaces abarcan todo, desde el transporte, el alojamiento hasta las actividades culturales, lo que garantiza que los participantes puedan centrarse por completo en su aprendizaje y en el intercambio intercultural sin preocupaciones logísticas. Estos servicios no solo facilitan una experiencia fluida y segura, mejorando la satisfacción y el compromiso de los participantes, sino que también contribuyen a los objetivos educativos al permitirles sumergirse completamente en el proceso de aprendizaje y la exploración cultural.

Además, una logística bien gestionada desempeña un papel fundamental en la gestión de crisis, la adaptabilidad y el mantenimiento de la rentabilidad del proyecto, lo que demuestra que los servicios logísticos son indispensables para lograr los objetivos de los proyectos de movilidad Erasmus+ KA1.

Nuestra empresa se enorgullece de ofrecer servicios logísticos integrales diseñados para satisfacer todas sus necesidades de viajes y eventos. Con un profundo conocimiento de las complejidades y desafíos de los viajes modernos, nos esforzamos por brindar soluciones fluidas, eficientes y de alta calidad. Desde el momento de su llegada hasta el día de su partida, nuestro dedicado equipo se compromete a garantizar que su experiencia sea fluida, placentera y sin complicaciones. Nuestros servicios incluyen:

- Reunión en el aeropuerto
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- Alojamiento en hoteles de 3/5 estrellas todo incluido
- Transporte urbano
- Asignación de guías durante el programa.
- Visas y Permisos
- Apoyo de emergencia
- Viajes culturales guiados.





## ACTIVIDADES CULTURALES

En el contexto de los proyectos de movilidad Erasmus+ KA1, la incorporación de actividades y excursiones culturales no es simplemente un añadido a los objetivos de aprendizaje académico o profesional; es un componente vital que enriquece el viaje educativo de los participantes. Estas experiencias culturalmente inmersivas ofrecen una comprensión multifacética del país anfitrión, lo que permite a los participantes profundizar en el modo de vida local más allá de las observaciones a nivel de superficie.

La importancia de estas actividades radica en su capacidad de servir como conducto para comprender y apreciar el rico entramado de culturas, tradiciones y narrativas históricas que definen al país anfitrión. Al participar activamente en recorridos culturales que pueden incluir visitas a museos, galerías de arte y monumentos históricos, los participantes obtienen una vista panorámica del patrimonio del país. Estos recorridos a menudo revelan la evolución histórica de la zona y destacan cómo acontecimientos pasados han dado forma a las normas y valores sociales actuales.

Estas oportunidades de aprendizaje experiencial son invaluable para desarrollar una comprensión integral de los valores sociales y los estilos de vida de las personas en el país anfitrión. Los participantes están expuestos a diferentes perspectivas y formas de vida, lo que desafía nociones preconcebidas y amplía su visión del mundo. Esta exposición es crucial para cultivar la conciencia cultural, un resultado clave de los proyectos de movilidad Erasmus+ KA1. Permite a los participantes reconocer y apreciar la diversidad y complejidad de culturas más allá de la suya.



## Cascada de manavgat,

La cascada MManavgat, ubicada en Antalya, el exuberante distrito de Manavgat en Turquía, es una maravilla natural que ofrece a los visitantes una belleza impresionante y un retiro tranquilo. Esta cascada, que fluye sobre el río Manavgat, es famosa por su atmósfera serena y la refrescante niebla que surge de sus aguas en cascada. El área alrededor de la cascada cuenta con pintorescos cafés y restaurantes donde los visitantes pueden disfrutar de platos locales y té o café turco con vista a las cataratas. Además, los recorridos en barco por el río Manavgat brindan una forma única de ver la cascada y explorar los paisajes escénicos, descubriendo gemas escondidas en el camino.



## Museo Arqueológico de Antalya

El Museo Arqueológico de Antalya, uno de los museos más grandes de Turquía, sirve como un centro cultural crucial que muestra el rico patrimonio histórico y arqueológico de Antalya. Ubicado en uno de los destinos turísticos más populares de Turquía, el museo ofrece un viaje completo a través del pasado antiguo de Antalya, presentando una extensa colección que incluye artefactos de los períodos prehistóricos, romano, bizantino, selúcida y otomano. Lo más destacado incluye impresionantes estatuas romanas, intrincados mosaicos y una notable colección de sarcófagos. El museo no sólo ofrece información sobre la diversa historia de la región, sino que también ofrece una experiencia cautivadora tanto para los entusiastas de la historia como para los visitantes ocasionales.

## Parque Nacional del Cañón de KöprülÜ

El rafting en Antalya ofrece una aventura emocionante tanto para quienes buscan emociones fuertes como para los amantes de la naturaleza. Ubicado dentro de las majestuosas Montañas Tauro, el Parque Nacional del Cañón de KöprülÜ es el lugar principal para esta emocionante actividad. Aquí, el río Köprüçay, con sus aguas cristalinas y sus diferentes rápidos, ofrece el escenario perfecto para hacer rafting. Los participantes pueden navegar a través del impresionante cañón, rodeado de frondosos bosques y ruinas históricas, añadiendo un telón de fondo único a la experiencia llena de adrenalina. Los tours de rafting en Antalya se adaptan a todos los niveles de experiencia, desde principiantes hasta avanzados, garantizando la seguridad con guías profesionales.



## Templo de los Antiguos: Olympos

La ciudad antigua de Olympos en Antalya es un sitio importante de la civilización licia, que se cree que fue fundada en el siglo II a.C. Ubicado en un valle a lo largo de la costa mediterránea, Olimpos es famoso tanto por su importancia histórica como por su belleza natural. La ciudad lleva el nombre del cercano Monte Olimpos, que alguna vez fue considerado la morada de los dioses en la antigüedad. Los visitantes pueden explorar los restos que incluyen un teatro, templos, un edificio del consejo y lápidas intrincadamente talladas. Con sus impresionantes playas y su entorno natural, Olimpos es un destino popular tanto para los entusiastas de la historia como para los amantes de la naturaleza. Hoy en día se conserva como sitio arqueológico y reserva de la biosfera, ofreciendo un viaje a través de la época prehistórica.

# Algunas razones para elegirnos

## Servicios de soporte integral:

Ofreciendo todo, desde ayuda para visas y alojamiento hasta seguros y programas culturales, cubrimos todas sus necesidades.

## Experiencias a medida:

Nuestros proyectos se alinean con sus objetivos educativos y profesionales, brindando un aprendizaje único y exposición a las mejores prácticas.

## Red fuerte:

Acceda a nuestra amplia red de socios europeos para colaboraciones e intercambios significativos.

## Inmersión cultural:

Sumérgete en la cultura del país anfitrión con nuestros eventos, mejorando tu comprensión y aprecio.

## Seguridad primero:

Priorizando su seguridad con un seguro médico integral y soporte las 24 horas.

## Mejora de la carrera:

Impulsa tu carrera a través de pasantías y observación laboral que amplían tu red profesional.

## Enfoque de sostenibilidad:

Participar en proyectos que prioricen la sostenibilidad y la responsabilidad social para lograr un impacto social positivo.



**CENGİZ**  
**EDUCACIÓN**  
CONSULTORÍA DE PROYECTOS



Necatibey cad. No: 86/15  
Ankara/Türkiye



+90 544 812 3013



info@cengizproje.com



www.cengizproje.com